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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

*

DELIBERAzioNE  No    3 50

LT seduta:   Ordinaria

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  13/12/2018

L'amo  duemiladiciofto    il  giomo   À4                  del  mese
sala Consiliare della Sede

a noma  dell

Dal  ver ale  della

Seduta: pubblica di prosecuzione

di ììL.ewhnno £018  aiie ore
Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubblica,  il

orme  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso

Palemo,  nella
Circoscrizionale,

no

momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni `\
3 Bruschetta Saverio -``{
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alffedo \..

6 Prester Antonino
\>x/

7 Quartararo Giuseppe =,\
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco X

TOTALE No k#L,`j r#{`,,,

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la Jr¢ S&.u„ in qualità di Segretario



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l.allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  13/12//2018

Datoattochelostessoècorredatg¢e.±pareie_.d_ireg_olaritàtecp_i_caprescritto_dall'art.1deilaL.R_.4§d/_1991.
successivàriente sostituito daii'artm deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,con1'ausiliodeiConsiglieri

Presenti               no  #

Votanti                no  g

Voti favorevoli  n° #

Astenuti     ^      n°/

Voticontrari      no /

il risultato è il seguente

DELIBERA

11 verbale del  13/12/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 13/12/2018

L'anno  2018,  il  giomo  tredici  del  mese  di  Dicembre,  alle  ore  8,30,  in  Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si    è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1714120   del   27/11/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argQmenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Santa  Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  a]1e  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  perianto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Qu^artararo e  Santangelo. Risultano presenti 7 Consig`Iieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Gulemi, Ilardi e Quartararo. La proposta di nomina dei suddetti scrutatori è approvata

all ' unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero   "Co7%##J.cc}zz.o7%.

c7e/ Presz.cJe72/e ",  dando lettura delle seguenti note:

•    Mail  da  parte  dell'Ufficio  Autonomo  al  Consiglio  Comunale,  prot.  n.°

1754196 del 12/12/2018 con cui si comunicano le convocazioni del C.C.;

•    Mail  da  parte  della  111  Commissione  Consiliare,  prot.   n.°   175681]   del

12/12/2018   con  cui  si  trasmette  la  nota  ed  il  programma  relativa  alla

mozione "Adotta un' aiuola";
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•    Mail da parte della 111 Commissione Consiliare, prot. n.°  1756789 del

13/12/208 relativa alla programmazione manutenzione strade e marciapiedi;

•    Mail da parte del Centro di Accoglienza Padre Nostro, prot. n.°  1771141  del

13/12/2018,     relativa     all'invito     per     il     Convegno     "Multiculturahtà:

Integrazione e Dialogo"  .

A11e ore 9,00 entrano  i  Consiglieri Tarantino e Terranova. Risultano presenti

9 Consiglieri.             *

Alle ore 9,10 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 10 Consiglieri

Si  da  lettura  delle  richieste  indirizzate  dai  Consiglieri  al  Presidente  per  poi

inviarle alle aziende competenti:

•    ``Sollecito ripristino pmti luce spenti in Via Paolo  Emiliani Giudici,  civici

7277. ° 95,/97 ':,  a fima del Consigliere Prester;

•    "Richiesta spazzamento Via Angellotti, traversa di Via Guadagna" , a. Fiirm

della Consigliera Rappa;

•    "Richiesta  ripristino   punti  luce   spenti  in  Via  Paolo   Emiliani  Giudici,

cr/Zezzc7 cz.vz.co 72. ° /22 ",  a fima della Consigliera Rappa.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "4pp7~ovczzz.o%z.  ve7'òc7/z.
\

c7e//cr  sec7%/¢ precec7e77Je ",  dando  lettua  del  verbale , relativo  alla  seduta  del  giomo

12/12/2018 che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,30.

11  Presidente  informa  il  Consiglio  che  sta  elaborando  una  mozione  avente  per

oggeHio  ``Realizzazione cordolo pedonale in via del Levriere" , perckùé è coTN+fl+o che

il  problema  dei  marciapiedi  dissestati  in  questa  via  non  sarà  di  facile  soluzione.

Ricordando  che  si  tratta  di  una  problematica  che  si  trascina  da  parecchi  annj,

affi-ontata con tanto impegno dal Consiglio, sia nella passata consiliatua che in quella

attuale,  ma  con  scarsi  risultati,  perché  gli  ambientalisti  hanno  sempre  ostacolato  la

risoluzione   de]la  problematica,   per  tutte   queste   motivazioni   ritiene      opportuno

proporre la realizzazione di un percorso pedonale protetto,  considerato che anche le

dimensioni della strada lo pemettono.
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Interviene il Consigliere Tarantino, che sottolinea che la richiesta del ripristino dei

marciapiedi nasce dai cittadini residenti di Bonagia, che incontrano enomi  difficoltà

a  transitare  sui  marciapiedi  dissestati  dalle  radici  degli  alberi.  E'  un  problema  di

sicuezza,  perché,  spesso,  a  causa  del  dissesto,  i  cittadini  subiscono  danni  fisici:

l'amministrazione non può ignorare le richieste della popolazione.

11 Consigliere Gulemi chiede una sospensione dei lavori d'aula.

11 Presidente alle ore 9,40 accorda tale sospensione.

11 Segretario

£\=/Secìu#Lp ^^-`~Tf#L',.,

..HEPEEEr

Presiede la seduta il Vice Presidente  Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Santa Sciurba.

Redige il vei.bale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
\       11  Presidente,  alle  ore  9,50  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risu]tano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quart`araro, Tarantino e TeiTanova,. Risultano presenti s  Consiglieri.

T[ Consìg[ìere Prester sostìtuìsce ìL ConsìgLìere Gu]emf neL[a à]nzìone dì scrutatore.

Si passa al 111 punto dell'Ò.d.G,  owero  "4#z. Jspeffz.v/. e/#77zz.o#z. p7~Qposz.fz.ve ", con

la  trattazione  della  mozione  avente  per  oggetto:   "ZZ;/cJcjmemJo  7%crrcz.c}pz.ec7e  /.7?   y/.cz

E7?rz.co Rog#scr  ",  prot.  n.°  1553619  del  16/10/2018,  a firma del Consigliere Gulemi,

iscritta al punto 15   della griglia degli atti ispettivi.

I11ustra la mozione il Consigliere Gulemi, sottolineando che la mozione nasce dalle

richieste dei commercianti, che gli hanno chiesto di  effettuare un sopralluogo proprio

per constatare il grave dissesto dei  marciapiedi; inoltre, comunica che   i marciapiedi

della  via,  nella parte  opposta,  già  sono  stati  oggetto  di  manutenzione.  Auspica  che

l'amministrazione  inserisca  questa via  nella programmazione  della RAP  2018,  per

eliminare i disagi alla co]1ettività.
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Interviene   il   Consigliere   Adelfio,   che   ringrazia   il   collega   per   aver   portato

all'attenzione     del     Consiglio     questa     problematica,     ricorrente     nella     nostra

Circoscrizione.  Spera  che l'amministrazione dia seguito a quanto richiesto, rendendo

un utile servizio alla collettività.

Prende la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara favorevole alla mozione,

ma nello  stesso tempo  dichiara che  gli piacerebbe  avere  1'opportunità   di  seguire  e

coordinare  queste aftività, visto che dopo la mozione c'è il nulla.

11 Presidente pone  ai voti la mozione,  approvata,  all'unanimità dei presenti,   alle

ore  10,20.

Esauriti i vari argomenti, alle ore 10,30 il Presidente, chiude la seduta.

slFEÌìrr::g-t

```T``--+



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia del~la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

tiLs=RÌR]Lì°

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'A]bo Pretorio di questo Comune dal

suocessivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  de]la

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


